

Die Stadt Kenzingen und die Stadtkapelle Kenzingen nehmen in tiefer Trauer  
Abschied von ihrem langjährigen Dirigenten und Ehrendirigenten

# Rudolf Heidler

\* 1. Februar 1955 † 22. Juni 2024



Mehr als 14 Jahre lang hat Rudolf Heidler die Stadtkapelle geleitet. Gemäß seinem Leitspruch "Musik ist gelebte Emotion" hat er die Stadtkapelle Kenzingen zu großen musikalischen Erfolgen geführt und dem Publikum unvergessene Konzerterlebnisse ermöglicht.

Seine persönliche Verbundenheit zum Orchester und zur Stadt Kenzingen sowie seine tiefe Freundschaft zu zahlreichen Musikern waren Garant für ein erfolgreiches Miteinander bis zum Abschiedskonzert im Jahr 2019. Doch auch nach seinem Abschied blieb Rudolf Heidler der Stadtkapelle Kenzingen sehr verbunden.

Rudolf Heidler hat die musikalische Nachwuchsarbeit der Stadtkapelle maßgeblich mit geprägt und vielen Musikerinnen und Musikern zu Auszeichnungen verholfen. Seiner Initiative verdankt die Stadtkapelle die 2015 gegründete erfolgreiche Bläserklassen- Kooperation mit der "Grundschule an der Kleinen Elz".

Sein Tod hinterlässt eine große Lücke, verbunden mit den Erinnerungen an viele schöne gemeinsame Momente! Unsere besondere Anteilnahme gilt seiner Frau und den Kindern.

Michael Czakalla  
1. Vorsitzender

Walter Willaredt  
2. Vorsitzender

